



令和6年度3月号
杉並区立高井戸小学校
校長伊勢明子



ご協力ありがとうございました

校長 伊勢 明子

この冬は、西高東低の気圧配置が続く寒い日が多くかったです。日本海側には、大雪が降り、太平洋側は、朝晩寒く、非常に乾燥した気候が続きました。その中でも、本校では、校庭の木々が芽吹き始め、春の兆しを感じる頃となりました。

2月の学習発表会には、たくさんの方々にご来校をいただき、児童の頑張りを応援していただき誠にありがとうございました。どの学年の子どもたちも年度当初より大きく成長する様子がうかがえ、うれしく感じました。

この1年間の学習、運動、行事、友達との生活の中でたくさんのこと学び、体験し、心を揺り動かし、光輝く姿を間近に見てきました。成長し続ける子どもたちの可能性は、無限であり、子どもたちそのものが太陽のような存在であることを感じずにはいられません。

3月25日(火)、第6学年児童は、卒業を迎えます。昨年4月に第6学年に進級してから最高学年としての働きを担ってきました。特に「たてわり班活動」では、第1～6学年児童で編成されたグループを取りまとめ、楽しく有意義な活動ができるように年長者としての差配や心遣いを示し、学校を一体感のあるものにしてくれました。

第6学年児童を含め、高井戸小の子どもたちがこの春、希望に満ちた新しいステージに力強く進んでいくことを心より願います。

また、令和7年10月4日(土)には、創立150周年記念行事を行います。「150年の歴史をつなぎ、未来にはばたく学校」というコンセプトをもとにその週を記念週間とし、児童の発想や企画を生かした展覧会や記念集会を行います。児童の企画については、今年度中から準備を始めており、すばらしいアイディアが数多く出ています。

今年度も学校応援団の皆様のお知恵、ご支援、ご協力を得て一つ一つの課題を乗り越えてまいりました。ご厚情に深く感謝を申し上げ今年度を終了したいと思います。

PTA様、学校運営協議会様、学校支援本部様、ファミリー会様、高井戸児童館様、高井戸学童クラブ様、高井戸町会様、高井戸東四丁目町会様、高井戸中央町会様、高井戸駅前商店会様、高井戸青少年育成委員会様、青少年委員様、主任児童委員様、民生児童委員様、電気通信大学情報理工学科柏原研究室様、本校関係ボランティア様、学校関係者の皆様へ、本当にありがとうございました。



▲環八側ネットにある150周年横断幕

3月の生活目標 『一年間のまとめをしよう』

生活指導部

今年度も残り1ヶ月となりました。3月の生活目標は「一年間のまとめをしよう」です。

6年生は卒業し、他の学年は一つ上の学年に進級します。今年、自分たちが使った教室やロッカーなどは、きれいに掃除をして、今年度を終えられるようにします。

年度末にはすべての荷物を持ち帰らせます。道具箱や音楽バッグなどの中身をお子様と一緒にチェックして、足りないものは春休みの間に揃えるようによろしくお願いします。また、毎年持ち主が現れず、数多くの落とし物をやむを得ず処分しています。ものを大切にする気持ちを育てるためにも、新年度に向けて、全ての持ち物への記名をよろしくお願いします。

